

ABSTRAK

Nama : Abdul Wasi NIM : 091400401, Judul Skripsi: Pengaruh Biaya Produksi Terhadap Pendapatan Produsen Tempe Menurut Perspektif Ekonomi Islam (Studi di Desa Kresek Kec.Kresek Kab.Tangerang).

Produksi membentuk kegiatan manusia untuk menghasilkan barang dan jasa yang kemudian dimanfaatkan oleh konsumen, untuk menghasilkan barang dan jasa diperlukan faktor-faktor produksi seperti bahan baku, tenaga kerja, modal, dan keahlian pengusaha. Semua faktor-faktor produksi yang dipakai merupakan pengorbanan dari proses produksi dan juga berfungsi sebagai ukuran untuk menentukan harga pokok barang. Produksi juga mempunyai hubungan erat dengan perkembangan pendapatan, peningkatan taraf hidup, mempengaruhi kemuliaan dan kehidupan sejahtera bagi individu dan masyarakat.

Di dalam kegiatan produksi, biaya produksi akan menentukan jumlah input bahan baku produksi dan akan berpengaruh pada output yang dihasilkan dalam produksi tersebut. Semakin banyak output yang dihasilkan, maka barang yang dijual pun akan lebih banyak, sehingga pendapatan produsen akan semakin meningkat. Pendapatan dapat dihitung dengan jumlah output yang didapatkan dari setiap kegiatan produksinya dan dikali dengan jumlah harga produksi dalam satuan unit barang.

Skripsi ini dirumuskan masalah sebagai berikut: (1) Biaya apa saja yang mempengaruhi produksi tempe (2) Bagaimana biaya produksi berpengaruh terhadap pendapatan produsen tempe (3) Berapa besar pengaruh biaya produksi terhadap pendapatan produsen tempe (1) Untuk mengetahui biaya apa saja yang mempengaruhi biaya produksi (2) Untuk mengetahui ada tidaknya pengaruh biaya produksi terhadap pendapatan produsen tempe. (3) Untuk mengetahui berapa besar pengaruh biaya produksi terhadap pendapatan produsen tempe

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah mencakup aspek: (1) Teknik pengumpulan data dengan wawancara. (2) Teknik analisa data dengan metode uji asumsi klasik. (3) Uji regresi sederhana (4) Teknik analisa data dengan uji hipotesis dengan metode uji parsial (uji t). (5) Teknik analisa korelasi. (6). Uji Koefisien determinasi. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah produsen tempe yang berada di Desa Kresek Kec.Kresek Kab. Tangerang.

Dengan hasil $Y = 10.653 + 0,438 X$, artinya terdapat hubungan antara biaya produksi terhadap pendapatan produsen. Adapun nilai korelasi $r = 0,438$ artinya memiliki hubungan yang sedang/cukup, sedangkan untuk melihat pengaruhnya, penulis menggunakan koefisien determinasi dimana $R^2 = 0,191$ artinya pengaruh biaya produksi terhadap pendapatan sebesar 19,1% dan sisanya dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti, dan hipotesis meliputi t hitung dan t tabel yaitu t hitung lebih besar dari t tabel ($3.450 > 2.056$), maka H_0 ditolak dan H_a diterima artinya terdapat pengaruh antara biaya produksi terhadap pendapatan produsen tempe.

Kata Kunci : Biaya, Pendapatan, Tempe, Perspektif